

M2 - Rh. - Ztg. 13. 12. 1999.



Beim Weihnachtsfeier-Flohmarkt hatten Kinder viel zu entdecken. ■ Foto: Wolfgang Reuter

## Prädikat „Familienfreundlich“

Kindergarten Nackenheim veranstaltete Weihnachtsfeier besonderer Art

NACKENHEIM. Eine Weihnachtsfeier ganz besonderer Art veranstaltete ein Nackenheimer Kindergarten. Kinder und Eltern, Nachbarn, Freunde und „Ehemalige“ waren zum Weihnachtsmarkt in die Pomardstraße eingeladen. Im Garten konnten die Besucher Dosen werfen oder das Glücksrad drehen und sich bei Chili, Glühwein und heißem Saft aufwärmen.

In den Räumen des Kindergartens glitzerte es aus allen Ecken. Weihnachtsschmuck,

kunstvoll gestaltete Geschenkverpackungen, Fensterbilder und Kerzen im Tontopf – alles selbst gebastelt – boten Eltern und Kinder zum Verkauf an. Jens Hille, einer der Väter, betreute mit seiner Frau und seiner Tochter einen Flohmarktstand. Ihm gefiel die Weihnachtsmarktidée, und er meinte: „Das ist sehr familienfreundlich. Denn so können alle Kinder mitkommen.“ So hatte sich das auch Leiterin Elke Liebmann gedacht. „Wenn wir eine übliche

Feier mit Sitzen, Essen und Singen machen, dann haben wir nur Platz für unsere Kinder und deren Eltern.“

Wer sich vom Rummel erholen wollte, konnte Kaffee und Kuchen genießen oder in der „Märchenstube“ Geschichten lauschen. Auch lud ein Schminksalon ein.

Die Verkaufserlöse des Marktes kommen dem Kindergarten zugute, der in der Trägerschaft der Gemeinde Nackenheim liegt und in dem 75 Kinder betreut werden. (lb)